

Wien, 10. Juni 2022

tipp3 und der ÖFB verlängern ihre erfolgreiche Partnerschaft

Während sportlich eine neue Teamchef-Ära anbricht, wird gleichzeitig eine lang bewährte Zusammenarbeit fortgesetzt. tipp3 und der ÖFB haben ihre seit 2008 bestehende Premiumpartnerschaft um zwei weitere Jahre verlängert.

tipp3 ist bereits seit 14 Jahren partnerschaftlich mit dem Österreichischen Nationalteam verbunden. Es freut den rot-weiß-roten Wettanbieter ganz besonders weiter Teil dieses schlagkräftigen Teams zu sein.

Mit Leidenschaft und Begeisterung soll der Fokus gemeinsam auf die Fußball EM 2024 in Deutschland gerichtet werden. Eine Qualifikation wäre für beide Partner die perfekte Voraussetzung, um in eine erfolgreiche Zukunft zu blicken.

tipp3 lebt die Faszination Fußball als positives Gemeinschaftserlebnis. Eine Europameisterschaft im Nachbarland mit rot-weiß-roter Beteiligung wäre für tipp3 und alle österreichischen Fußballfans ein emotionales Highlight.

tipp3 Geschäftsführer Philip Newald überzeugt: *„Das gesamte tipp3-Team ist sehr stolz, dass wir unser Engagement mit dem ÖFB und dem Österreichischen Nationalteam verlängern konnten. Unser gemeinsamer Fokus richtet sich auf die EM 2024 in Deutschland und den spannenden Weg dorthin. Genauso wie unser neuer Teamchef Ralf Rangnick setzt auch tipp3 in seiner Ausrichtung auf Offensive. Der Blick ist voll nach vorne gerichtet und wir freuen uns auf zwei weitere erfolgreiche Jahre mit dem ÖFB!“*.

Rückfragehinweis:

Mag. Philip Newald
Geschäftsführer

Österreichische Sportwetten Gesellschaft m.b.H.

Rennweg 44, A-1038 Wien

Tel.: +43 (1) 711 77-38300

E-Mail: philip.newald@tipp3.at

<http://oeswe.at>

<http://www.tipp3.at>